

BOISSEAUX ■ Après un long chantier, le groupe scolaire des « 4 vents » a été inauguré cette semaine

C'est le premier bébé intercommunal

Deux classes de maternelles et quatre élémentaires sont accueillies dans les locaux flambant neufs de la rue de la Gare. Soit 133 élèves de trois communes.

L'inauguration du groupe scolaire des « 4 vents » a eu lieu cette semaine, à Boisseaux. Rue de la gare, l'établissement flambant neuf accueille 133 élèves d'Andonville, Boisseaux et Erceville, répartis en deux classes de maternelles et quatre élémentaires (*).

Initialement, le projet d'école a été initié par Patrick Choffy, maire de Boisseaux et ancien président de Communauté de communes de la plaine du Nord-Loire (CCPNL). Et la première construction du bâtiment a vu le jour en 2007.

Des charges trop importantes

Il était prévu de continuer le chantier pour ajouter une salle de restauration, une garderie pour les activités périsco-



OFFICIEL. Lundi, Martial Bourgeois, président de la Communauté de communes de la plaine du Nord-Loire, a coupé le ruban tricolore avec les élus et les protagonistes du projet.

laire et de regrouper toutes les classes en un même lieu, afin de limiter les temps de transport des élèves.

Une démarche entamée par le syndicat du groupement scolaire ABE (Andonville Boisseaux Erceville) représenté par Laurent Delorme qui, avec Sylvie Colas, secrétaire de mairie alors en charge du périscolaire, avait œuvré sur le dossier.

EN CHIFFRES

3 C'est en millions d'euros le coût de l'équipement. Les subventions s'élèvent à 1,4 million d'euros. État 900.000 € ; Département 300.000 € ; Caisse d'allocations familiales du Loiret 145.000 € ; Agence de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie 50.000 €.

Mais les trois communes ne pouvaient supporter les charges : le projet a donc été repris, il y a quelques années, par l'intercommunalité qui l'a concrétisé.

La cuisine centrale arrive elle aussi

« Le groupe scolaire des « 4 vents » est le premier bébé de la CCPNL », se félicite Martial Bourgeois, actuel président de la CCPNL, qui n'a pas hésité à aller à la pêche aux sub-

ventions (*lire par ailleurs*).

La gestation a été longue mais le nouveau-né est à la hauteur des espérances, avec des salles lumineuses, une cour encadrée, une bibliothèque, etc.

Une autre naissance intercommunale est annoncée avec la cuisine centrale de Bazoches-les-Gallerandes, qui assurera la confection de repas (avec des produits locaux) et la distribution des déjeuners dans les écoles du territoire.

Philippe Ballé, inspecteur d'académie du Loiret, a détaillé la réorganisation nécessaire des écoles, insistant sur l'ambition de maintenir des classes (comme à Boisseaux avec un CP dont l'effectif été revu à la baisse avec 13 élèves), l'accès à l'art, au numérique via les outils de technologie de l'information et de la communication : « Non, la ruralité n'est pas oubliée. »

Stéphanie Picard, directrice de l'école élémentaire, perçoit dans cette réalisation la possibilité d'un travail d'équipe pédagogique

que plus construit. Lors de la visite, les élus ont pu aussi constater la présence d'une chaufferie avec pompe à chaleur.

Sur la même longueur d'onde

Marianne Dubois, députée (LR) du Loiret, Hugues Saury sénateur (LR) du département, et Marc Gaudet, président du conseil départemental (apparenté UDI), sont sur la même longueur d'onde, s'accordant sur la dynamique des équipes enseignantes.

Avec humour, Jean-Pierre Sueur, sénateur (PS) du Loiret, a lui regretté qu'il n'y ait que quatre jours d'école par semaine et 135 jours à l'année pour profiter d'un tel équipement. ■

(* Actuellement, l'école du Bourg accueille deux classes, dont un préfabriqué, et l'école maternelle d'Erceville gère une classe. Les autres élèves fréquentent l'école rue de la Gare. À Andonville, la garderie périscolaire est sur la place, dans l'ancienne école, et la salle de déjeuner au sein de la salle polyvalente.